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COMISSÃO ELEITORAL DO CAMPUS MURIAÉ – ELEIÇÕES 2020 

 

QUESTIONAMENTOS DO PÚBLICO PARA O DEBATE ENTRE OS CANDIDATOS AO CARGO DE DIRETOR(A) 
GERAL DO IF SUDESTE MG – CAMPUS MURIAÉ, REALIZADO EM 01/12/2020. 

 
 

PERGUNTA SEGMENTO PERGUNTA: 

1 Docente 

Considerando orientações emanadas da SETEC e do MEC sobre o número de horas das atividades a serem 
desenvolvidas com os discentes, e observando a disparidades que temos no número de aulas, de alguns 
docentes, de determinados Núcleos de Ensino, que ações os candidatos pretendem adotar no sentido de 
tornar mais equitativa a quantidade de aulas dos docentes, bem como a participação dos professores em 

órgão representativos que são essenciais ao funcionamento do campus Muriaé? 

2 Docente 
Em um momento de pandemia inédito, o IFSUDESTEMG criou uma série de ações para conduzir a instituição 

neste momento crítico. Qual o papel do Diretor Geral neste processo tão importante? 

3 Docente Há previsão de construção de novas instalações no Campus Muriaé? 

4 Docente Você é contra ou a favor a adoção do ponto eletrônico obrigatório para os docentes EBTT? 

5 Docente 

Nos planos de gestão das duas candidaturas há menção, em várias partes, à gestão democrática, 
participativa, impessoal e a outras adjetivações que evocam a participação da comunidade acadêmica na 

gestão e a transparência. Quais serão os instrumentos efetivamente implementados pelos candidatos para 
garantir esses princípios? 

6 Docente 
Como Gestor do Campus e com base na sua experiência e conhecimento sobre a importância da pesquisa, 

quais as linhas de pesquisa que você considera como prioritárias na região de inserção do Campus Muriaé ? 

7 Docente 
Como Gestor do Campus e com base na sua experiência e conhecimento sobre a importância da pesquisa, 
quais as ações que você pretende implementar  para incentivar o desenvolvimento da  pesquisa no Campus 

Muriaé? 

8 Discente 
Considerando o importante papel da atividade física na qualidade de vida, quais são os planos dos candidatos 

em relação ao esporte no instituto? 

9 Discente Caso seja eleito, você utilizará uma das propostas do outro candidato? Se sim, qual? Se não, por quê? 

10 Discente 
A instituição existe a mais de dez anos, e somente agora surgiu interesse no bem estar dos alunos e a 

preocupação com o nosso emocional, o que será feito para o descanso dos alunos que ficam dois turnos 
dentro da instituição?? 

11 Discente 

Muitos campos sociais pecam com a ausência da presença feminina, e dentro de instituições de ensino isso 
também acontece, um exemplo é nosso IF onde nossos diretores são homens e no campus da Barra quem 
presta assistência ao alunos e tenta ditar nossas roupas (principalmente das meninas) são homens, o que 

será feito para aumentar a representatividade feminina? E como será a relação entre funcionários e alunos? 
nenhuma aluna se sentiu incomodada em relação aos alunos, mas reclamações ocorre e não são resolvidas. 

12 Discente 
O IF Muriaé não é conhecido dentro da própria cidade, uma instituição incrível que transforma a vida de 

alunos, mas não é conhecida na cidade, muitas vezes moradores da barra(onde fica o campus) não 
conhecem a instituição, o que será feito para mudar essa situação?? 

13 Discente 
Boa noite, Como você, enquanto candidato(a), como vai promover a participação entre todos os segmentos? 

Estar presente nas 2 unidades do campi, pelo o menos quinzenalmente. 

14 Discente 
O que o(a) senhor(a) pretende fazer enquanto diretor(a) para inibir e combater casos de racismo, assédio e 

outros desrespeitos que possam acontecer na instituição? 
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15 Discente 

O sigaa é uma ferramenta que se mostrou muito falha, e em relação ao ERE os alunos estão de sentindo 
extremamente desmotivados. O que será feito para a manutenção do ensino remoto emergêncial?? Dessa 

vez irão ouvir os alunos?? E o que será feito pra diminuir o desgaste emocional dos alunos e dos 
professores?? 

16 Discente 
O que será feito pra receber os alunos na instituição caso o ensino presencial volte?? e como lidaram com 

alunos e professores abalados de varias formas possíveis (auto estima baixa, insatisfação por não ser 
proativo, magoas do luto, desespero devido ao pensamento críticos e o país que vivemos)?? 

17 Discente 
A diversidade nos dias atuais acaba afastando e dividindo a comunidade entre x e y por falta de diálogo. 

Quais objetivos vocês têm para que a diversidade seja algo que una os alunos? 

18 Discente Quais são as propostas para trazer a comunidade externa para uma participação ativa na Instituição? 

19 Discente 

O IF já esta precisando se atualizar a muito tempo, alunos mentalmente exausto e com psicólogo instável por 
se sentirem insuficientes devido provas desnecessárias, exigência de carga horária que diminuem a 

proficiência e produtividade dos alunos, e falta de ambientes de convivência, além da proibição de usar áreas 
do instituto ora descasar( salas, grama, bancos). 

Já está mais que na hora de mudar, o que será feito?? 

20 Discente 
Quais são os canais de comunicação realmente efetivos com os discentes? Pois sabemos que o site 

institucional e mensagens na tela inicial do Sigaa não são nada efetivos. 

21 
Técnico-

administrativo 
em Educação 

O ano de 2021 vai ser um ano de desafios, com cortes no orçamento e aínda vamos estar passando pela 
covid 19, já tem estratégias pra gerir de forma otimizada o Instituto Federal, campus Muriaé? 

22 
Técnico-

administrativo 
em Educação 

Com o decreto nº 10.185, de 20 de dezembro de 2019, ficou vedada a abertura de concursos públicos e 
convocação para diversos cargos na área da Comunicação Social, tais como Jornalista, Publicitário, 

Programador Visual e Editor de Imagens. Além disso, o decreto ainda extingue esses cargos nos casos em 
que estejam vagos. Dessa forma, o Campus Muriaé, por não possuir um setor de Comunicação previamente 

ao decreto, encontra-se em uma situação delicada para tal abertura. Conhecendo a importância e a 
necessidade das incumbências relacionadas a um setor de Comunicação Social, principalmente no que diz 

respeito da disseminação de informações, da publicidade e da expansão e fortalecimento da imagem do 
Campus Muriaé nas cidades da região. Como você pretende executar o empreendimento desse setor 

imprescindível para o crescimento do Campus Muriaé? 

23 
Técnico-

administrativo 
em Educação 

Qual o seu posicionamento sobre a qualificação dos técnicos administrativos em programas de mestrado e 
doutorado? Você acredita que esse tipo de capacitação traz ganhos ao trabalho do servidor na unidade? Se 
favorável, você tem alguma proposta aos TAEs? É possível a definição de algum quantitativo mínimo para 

afastamento total e/ou parcial? Se não for favorável, pode explicar o motivo? Obrigado. 

24 
Técnico-

administrativo 
em Educação 

A pandemia da COVID-19 dispôs grandes desafios para a área da educação. Uma das questões mais 
preocupantes em nosso Campus é quanto ao número de evasão estudantil, que tende a aumentar devido às 
incertezas ligadas ao momento. Sendo que o setor de Ensino já possui ações efetivas para a sua realização 

de maneira remota, colocadas em prática de forma universal em todos os Campi da nossa instituição, através 
de iniciativas como o ERE e o Projeto Reencontro, e que não há uma previsão acurada sobre a vacinação e 

sobre o retorno presencial dos estudantes. Quais as medidas você pretende fomentar em outros setores 
institucionais do Campus Muriaé, com o objetivo de mitigar o problema da evasão e até mesmo de promover 

o crescimento da instituição durante esse período? 

25 
Técnico-

administrativo 
em Educação 

Qual a sua opinião sobre a necessidade de implementação de um Repositório Institucional em nosso 
campus? Tendo em vista que a portaria nº 315 do MEC de 04 de abril de 2018 obrigando as instituições de 
ensino superior a converterem seus acervos acadêmicos em documentos digitais deu o prazo até abril de 
2020 ainda não foi cumprida pelo IF Sudeste MG, qual será a sua contribuição enquanto diretor de um dos 

campus para implantação de um Repositório Institucional? 

26 
Técnico-

administrativo 
em Educação 

Quais as propostas do(a) candidato(a) para a área de transporte da instituição? 
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27 
Técnico-

administrativo 
em Educação 

Quanto às manutenções da estrutura física da instituição, quais as propostas do(a) candidato(a) ? 

28 
Técnico-

administrativo 
em Educação 

Qual o pensamento do(a) candidato sobre a jornada flexibilizada? 

29 
Técnico-

administrativo 
em Educação 

Qual a proposta do candidato sobre a acessibilidade no Campus Muriaé? 

30 
Técnico-

administrativo 
em Educação 

Como o/a candidato/a pretende se relacionar com as diversas comissões do Campus? 

31 
Técnico-

administrativo 
em Educação 

Qual a visão do candidato sobre a possibilidade de afastamento total para os TAES? 

32 
Técnico-

administrativo 
em Educação 

Qual o posicionamento do(a) candidato(a) sobre o programa de gestão implementado pela Instrução 
Normativa n.º 65, de 30 de julho de 2020? 

33 
Técnico-

administrativo 
em Educação 

Muito se fala ultimamente em gestão participativa. O(a) candidato(a) está disposto mesmo a compartilhar com 
servidores, alunos e comunidade externa a gestão do nosso campus? Estaria disposto(a) a fazer uma gestão 

participativa inclusive sobre o que será feito com o orçamento do nosso Campus? 

34 
Técnico-

administrativo 
em Educação 

O(a) candidato(a) apoiará e incentivará projetos de extensão que ajudem na melhora da qualidade de vida e 
saúde mental dos servidores, seus alunos e terceirizados, incentivando a participação de todos? 

35 
Técnico-

administrativo 
em Educação 

Quais suas propostas para minimizar a falta de qualificação dos gestores em relação a gestão de pessoas,  
levando os subordinados a estresse, adoecimento e muitas vezes sendo submetidos a assedio moral? 

36 
Técnico-

administrativo 
em Educação 

Quais as suas propostas para a humanização do trabalho no IFSudesteMG, preservando e ampliando a 
saúde e qualidade de vida dos servidores e terceirizados? 

37 
Técnico-

administrativo 
em Educação 

É fato conhecido que muitos profissionais que não vestem a camisa da nossa instituição, não cumprem suas 
atividades com o devido zelo, faltam, e ainda assim, não são tomadas ações para mudar 

esta realidade. Inclusive, por vezes, estes são beneficiados por não terem os seus serviços solicitados devido 
à baixa qualidade dos mesmos, sobrecarregando os bons profissionais. Que ações podem ser definidas pelxs 
senhorxs para minimizar esta realidade que penaliza tanto estudantes quanto os demais colegas servidores? 

38 
Técnico-

administrativo 
em Educação 

Atualmente, o recurso destinado à Assistência Estudantil é definido apenas no âmbito da Gestão. O que você 
propõe para que o recurso seja utilizado conforme as necessidades do público mais vulnerabilizado? 

39 
Técnico-

administrativo 
em Educação 

O que o(a) senhor(a) pretende fazer para tornar o campus Muriaé mais conhecido em Muriaé e região? 

40 
Técnico-

administrativo 
em Educação 

Para a construção de uma gestão participativa o candidato(a) precisará ouvir e estar atento(a) aos vários 
posicionamentos e opiniões, de servidores, alunos e da comunidade externa. O(a) candidato(a) se considera 

uma pessoa que sabe ouvir e principalmente respeitar as opiniões das pessoas? 

41 
Técnico-

administrativo 
em Educação 

Caso haja proposta de implementação do teletrabalho no Campus, especialmente para os setores que não 
são flexibilizados, como o administrativo, o candidato apoiará? Qual sua visão? E caso sim, apoiará inclusive 

o teletrabalho em regime integral? 

42 
Técnico-

administrativo 
em Educação 

Sobre a transparência dentro das ações da instituições, qual plano vocês têm para colocar em prática essa 
transparência que seja de fácil acesso para todos, tanto interno quanto externo? 

43 
Técnico-

administrativo 
em Educação 

É possível criar ou instituir o Fórum da Assistência Estudantil em nosso campus para pensarmos juntos, a 
partir da ampla participação dos estudantes, o direcionamento da Política Estudantil? 

 

OBSERVAÇÃO: As perguntas foram sorteadas pelo site: http://www.sortear.net/ e organizadas para 

apresentação durante o debate no site: https://view.genial.ly/5fc530db7f98a50d07e52cc9/interactive-

image-prisma-lunar 
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